
Versión Estenográfica de la Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión del 
Servicio Profesional Electoral Nacional del Instituto Nacional Electoral, 
realizada de manera virtual, por la plataforma INE-Webex. 
 

Ciudad de México, a 26 de abril de 2021. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Gracias, muy buenos días a todas 
las personas. 
 
Les saludo con mucho aprecio al consejero Ciro, a la consejera Norma, por 
supuesto a la maestra Refugio, y a todos quienes nos siguen por esta vía. 
 
Siendo las 10:00 de la mañana del día 26 de abril del año 2021, damos inicio a esta 
Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión del Servicio Profesional Electoral 
Nacional. 
 
Le pediría, maestra Refugio, verifique el quórum para sesionar, por favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí. 
 
Muy buenos días a todas y todos, es un gusto saludarlos el día de hoy. 
 
Tomaré la asistencia de manera nominal, debido a que se trata de una sesión virtual, 
para efectos de la versión estenográfica. 
 
Solicito, por favor, a las consejeras y consejero responder al escuchar su nombre. 
 
Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Presente. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejera Norma Irene De La Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De La Cruz: Presente. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejero Ciro Murayama. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Presente.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Le informo que se encuentran presentes tres integrantes de la comisión de manera 
virtual, por lo que existe quórum legal para sesionar, Presidenta. 



 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchísimas gracias, Secretaria. 
 
En tal virtud, declaramos formalmente abierta esta Sesión. 
 
Y le pido, por favor, proceda al desahogo del primer asunto del orden del día. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí, con gusto. 
 
El primer punto es la Presentación y, en su caso, aprobación del orden del día. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Gracias, maestra Refugio. 
 
Colegas, está a su consideración el orden del día. 
 
No hay intervenciones, procedemos a la votación, maestra, por favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí, con gusto. 
 
Se consulta a los integrantes de la comisión si aprueban el orden del día. 
 
Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejera Norma Irene De La Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De La Cruz: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejero Ciro Murayama. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Aprobado por unanimidad de los presentes, Presidenta. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Gracias, maestra Refugio. 
 
Continúe con la sesión, por favor, el desahogo de los siguientes puntos. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí. 
 



El siguiente punto corresponde a la Presentación y, en su caso, aprobación del 
Anteproyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el 
que se designa como ganadora para ocupar el cargo de vocal ejecutivo de la Junta 
Distrital Ejecutiva 20 en la Ciudad de México, con cabecera en Iztapalapa, a la 
persona aspirante que forma parte de la lista de reserva de la Primera Convocatoria 
del Concurso Público 2019-2020, del Servicio Profesional Electoral Nacional del 
Sistema del Instituto Nacional Electoral. 
 
Y con la autorización de la Presidencia, voy a dar cuenta del punto. 
 
El documento que se presenta contiene la propuesta para ocupar, a través de la 
lista de reserva de la Primera Convocatoria del Concurso Público al que se ha hecho 
referencia, la plaza vacante de vocal ejecutivo correspondiente a la Junta Distrital 
Ejecutiva 20 en la Ciudad de México, la cual quedó vacante a partir del 19 de abril 
con motivo del lamentable fallecimiento de su titular. 
 
Como parte del procedimiento de asignación, el 20 de abril de este año la plaza fue 
ofrecida al licenciado Daniel González Rojas, aspirante que ocupa el lugar 29 de la 
lista de reserva, quien aceptó ocupar el cargo de dicha junta. Actualmente, este 
funcionario es vocal de Organización Electoral de la Junta Distrital 05 en Morelos, 
con cabecera en Yautepec. 
 
Cabe mencionar que, con el propósito de asegurar el correcto desarrollo de las 
actividades del proceso electoral que actualmente desarrollan tanto la Vocalía 
Ejecutiva que quedó vacante, como la Vocalía de Organización Electoral que ocupa 
la persona que aceptó ocupar el cargo antes referido, esta Dirección Ejecutiva 
considera pertinente que la designación de la persona que cubrirá por lista de 
reserva el cargo vacante, inicie una vez que concluyan los cómputos distritales y de 
circunscripción, a fin de no obstaculizar o poner en riesgo las actividades antes, 
durante y después de la jornada electoral en ambos distritos. 
 
Por lo que se propone que la designación sea vigente a partir del 1º de julio del 
presente año. 
 
Al respecto, les informo que desde el pasado 21 de abril la Vocalía Ejecutiva del 
Distrito 20 en la Ciudad de México está ocupada mediante la figura de encargado 
de despacho por el licenciado Francisco Hernández Haro, vocal Secretario en dicho 
órgano subdelegacional, quien también fue designado por el Secretario Ejecutivo 
para que funja temporalmente como Presidente del 20 Consejo Distrital en la Ciudad 
de México, con lo que se garantiza el desarrollo de las atribuciones que la ley le 
otorga a esta instancia así como a su Presidente. 
 
Por otra parte, la fecha de designación propuesta asegura que el titular de la Vocalía 
de Organización en la Junta Distrital 05 en Morelos, concluya con las funciones que 
le corresponde y son esenciales para el desarrollo de las actividades inherentes al 
Proceso 2020-2021 en ese Distrito. 
 



Por último, hago de su conocimiento que la vigencia de un año de la lista de reserva 
de la Primera Convocatoria del Concurso Público, que originalmente concluía el 27 
de noviembre de 2020 y que se ajustó con los 152 días que duró suspendida, 
concluye el próximo 28 de abril de este año. 
 
Sería cuanto, Presidenta, consejera, consejero. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: ¿Me pueden escuchar? 
 
Lic. Ma del Refugio García: Sí. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Ah, es que perdí la señal por un 
momento, gracias. 
 
Concluyo, perdón (Falla de Transmisión). 
 
Lic. Ma del Refugio García: Así es. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchísimas gracias. 
 
Colegas, está a su consideración el punto en análisis. 
 
Si no hay intervenciones, le pido maestra Refugio que procedamos a la votación. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí. 
 
Se consulta a los integrantes de la comisión si autorizan enviar, más bien aprobar y 
enviar al Consejo General el anteproyecto de acuerdo antes mencionado, tomaré la 
votación, favor de expresar el sentido de su voto. 
 
Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejera Norma Irene De La Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De La Cruz: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejero Ciro Murayama. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 



Aprobado por unanimidad de los presentes, Presidenta. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchísimas gracias, maestra 
Refugio. 
 
Voy a solicitar al personal de apoyo que suspenda la transmisión, toda vez que el 
desahogo del siguiente punto del orden del día, y en términos del artículo 26, 
numeral 5, inciso g) del reglamento de comisiones, debe de sesionarse en privado. 
 
Procedemos al desahogo maestra Refugio, por favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí. 
 
El siguiente asunto corresponde a la Presentación y, en su caso, aprobación del 
Anteproyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por 
el que se designa al vocal ejecutivo de la Junta Distrital Ejecutiva como Presidente 
del Consejo Distrital 20 en la Ciudad de México, con cabecera en Iztapalapa durante 
el desarrollo de los procesos electorales federal y locales y las lecciones ordinarias, 
extraordinarias y concurrentes, así como los procesos de participación ciudadana 
en los que intervenga el Instituto Nacional Electoral. 
 
Y con autorización de la presidencia, voy a dar cuenta del documento. 
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1 El punto 3 de la Orden del Día se discutió y aprobó en sesión privada, se considera información reservada 

porque se encuentra en proceso deliberativo, en términos de lo dispuesto por los artículos: 113 fracción VIII 
de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; 110 fracción VIII de la Ley Federal de 
Transparencia y Acceso a la Información Pública y 13 numeral 4 del Reglamento del Instituto Nacional 
Electoral en materia de Transparencia y Acceso a la Información Pública. 



 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
Sería cuanto. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, maestra Refugio. 
 
Está a su consideración, colegas. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 
 
 

  
 
De mi parte sería cuanto.  
 
No sé si haya alguna otra intervención. 
 
No hay intervenciones, le voy a pedir maestra Refugio, tome la votación y una vez 
que concluya la votación le pediré al equipo técnico que reanude la transmisión de 
esta sesión.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí, con gusto.  



 
Se consulta a los integrantes de la comisión, si aprueban y autorizan enviar al 
Consejo General, el anteproyecto de acuerdo antes mencionado. 
 
Tomaré la votación de manera nominal, favor de expresar el sentido de su voto. 
 
Consejera Claudia Zavala.  
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias.  
 
Consejera Norma Irene De La Cruz.  
 
Consejera Electoral Norma Irene De La Cruz: A favor.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias. 
 
Consejero Ciro Murayama.  
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor, Secretaria.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Gracias.  
 
Aprobado por unanimidad de los presentes, Consejera Presidenta.  
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias.  
 
Por favor, reanudamos la transmisión.  
 
Estamos al aire. 
 
Continuamos con el desahogo del siguiente asunto, maestra, por favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Claro que sí.  
 
Señora Presidenta, se han agotado los asuntos para los que fue convocada esta 
sesión.  
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchísimas gracias.  
 
En tal virtud estamos en condiciones de darle por concluida, siendo las 10 de la 
mañana con 12 minutos de la fecha en que se actúa. 
 
Agradezco a todas y a todos su asistencia, particularmente a mis colegas, a la 
maestra Refugio y a quienes hicieron posible esta transmisión.  
 



Que tengan todas y todos, muy bien día.  
 
Gracias maestra y a todo el equipo.  
 

Conclusión de la Sesión 




